

Die Leipziger Archäologie auf dem Wissenschaftsfestival in Dresden

Wir freuen uns, von der Teilnahme am Wissenschaftsfestival "SPIN2030" in der Technischen Sammlung Dresden am 08. und 09.03.2024 berichten zu können. Die Klassische Archäologie und das Antikenmuseum waren mit spannenden Programmpunkten vertreten: das Toro Farnese Projekt wurde von Joana Apelt, B.A. und Paula Michalski, M.A. präsentiert, während Dr. Jörn Lang als Kustos das Format "Meet a Scientist" vertrat und originale Objekte aus dem Museum mit nach Dresden brachte, was bei den Besucherinnen und Besuchern große Begeisterung über das Alter und die Funktion der Stücke auslöste.

Am ersten Tag wurden Vorträge im Wechsel gehalten, während am Samstag aufgrund des hohen Besucheraufkommens und der Fluktuation an einzelnen Ständen eher Einzelgespräche im Vordergrund standen. Unter den Besucherinnen und Besuchern waren hauptsächlich Schülerinnen und Schüler sowie Familien, die Interesse an unseren mitgebrachten Themen hatten und generell das vielfältige Angebot des Wissenschaftsfestivals genossen.

Wir bedanken uns herzlich bei allen, die an unserem Stand vorbeigeschaut haben und freuen uns darauf, auch in Zukunft die Begeisterung für die Archäologie teilen zu können.



Ausstellungstisch mit antiken Objekten und 3D-Drucken
(Foto: Jörn Lang)

Text: Paula Michalski